

# BARCAMP ST.GALLEN

Medienmitteilung 6. Juli 2023

## **«Moving forward» am ersten Barcamp St.Gallen**

**Heute in knapp zwei Monaten findet im SQUARE der Universität St.Gallen das erste «Barcamp St.Gallen» unter dem Motto «Moving forward» statt. An dieser «Un-Conference», zu der sich voraussichtlich rund 100 Teilnehmende am 31. August 2023 treffen werden, werden Themen und Ablauf erst vor Ort festgelegt. Die Anmeldung ist über [barcamp-sg.ch](http://barcamp-sg.ch) bereits möglich.**

Die Idee, ein Barcamp St.Gallen durchzuführen, entstand spontan in einem Austausch zwischen Christoph Lanter und Roger Tinner. Beide sind in der Ostschweiz unternehmerisch tätig, haben selbst schon Barcamps im In- und Ausland besucht und sind überzeugt von diesem Format: «Sowas braucht es auch bei uns, wenn wir eine lebendige und zukunftsfähige Region sein möchten, die Ideen und Debatten fördert und sich dabei weiterentwickelt.

## Impulse und Diskussionen in einer VUCA-Welt

Ein Barcamp ist eine «Un-Conference», eine offene «Nicht-Tagung» mit offenen Workshops, deren Themen und Ablauf durch die Teilnehmenden selbst erst an Ort und Stelle vorgeschlagen, definiert und umgesetzt werden. Das Format nimmt die Situation auf, in der sich Unternehmen, Organisationen und Personen in einer VUCA-Welt befinden: Wir wissen (noch) nicht, was passiert, aber wir sind agil und resilient genug, um das gemeinsam zu schaffen.

Das Barcamp St.Gallen ([barcamp-sg.ch](http://barcamp-sg.ch)) findet erstmals am 31. August 2023 von 16 bis 21 Uhr statt. Veranstaltungsort ist das SQUARE der Universität St.Gallen – ein Ort des Lernens, des Austauschs und der vorurteilsfreien Begegnung zwischen Jungen und Älteren, Studierenden und Unternehmer:innen. Eingeladen sind Interessierte jeden Alters und jeder Herkunft, der Zugang ist so offen wie das Programm, dessen Motto «Moving forward» einzig die Richtung angibt: nach vorne! Die Anzahl der Teilnehmenden ist auf 100 beschränkt.

Der Anlass wird von mehreren Sponsoren grosszügig unterstützt: Goldsponsoren sind acreo consulting und Werbeclub Ostschweiz, Silbersponsoren sind Nellen&Partner und Hutter Consult, als Bronzesponsoren dabei sind openbyte, kombiniert und alea iacta. Und als Medienpartner unterstützt der Leader die Veranstaltung.



(Bildlegende)

«Gründer» und Ideengeber für das Barcamp St.Gallen: Christoph Lanter (rechts) und Roger Tinner (Foto pd/Sandro Breu).

St.Gallen, 6. Juli 2023